

[Registrarse](#)[Aumentar](#) | [Disminuir](#)

01 de Septiembre de 2009

DIARIO DIGITAL

Buscar:

teleprensa.es

[Capital](#) | [Sociedad](#) | [Deportes](#) | [Cultura y ocio](#) | [Provincia](#) | [Economía](#) | [24 horas](#) | [Motor](#) | [Fórmula 1](#) | [Rss](#)[Almería](#) | [Granada](#) | [Murcia](#) | [Internacional](#) | [Nacional](#) | [Andalucía](#) | [Publicidad](#) | [Franquicias](#) | [ONG News](#) | [Documentos de interés](#)[Almanzora](#) | [Alpujarra](#) | [Bajo Andarax](#) | [Comarca del Mármol](#) | [Filabres Alhamilla](#) | [Levante Almeriense](#) | [Los Vélez](#) | [Nacimiento](#) | [Poniente Almeriense](#)

Almería > Sociedad

2009-08-31 12:49:38

Biotecnología en Sevilla y Medicina en Granada, titulaciones con mayor nota en la segunda adjudicación en Andalucía

La Junta publica en internet la segunda lista de admitidos en las instituciones académicas de la Comunidad

ANDALUCÍA.- Medicina en la Universidad de Granada, con un 8,92, y Biotecnología en la Pablo de Olavide de Sevilla, con un 8,91, son las licenciatura que han alcanzado la mayor nota de corte en las universidades andaluzas en la segunda adjudicación de plazas de las instituciones académicas.

En el resto de universidades la mayor nota de corte ha sido: en el caso de Almería, la diplomatura de Fisioterapia, con un 7,64; en Cádiz, la licenciatura de Medicina con 8,54, al igual que en Córdoba, donde Medicina está en un 8,78. La diplomatura de Enfermería es la titulación con la mayor nota en Huelva, con un 6,99, mientras que en la Universidad de Jaén, la nota de corte más elevada es la de la diplomatura de Fisioterapia, con un 7,69. En Málaga la lista de notas la encabeza Medicina, con un 8,71. Por su parte, en la Universidad de Sevilla la nota más alta la tiene Medicina con un 8,63.

La Comisión del Distrito Universitario Único de Andalucía hará pública a las 0.00 horas del martes día 1 de septiembre el nuevo listado de admitidos en las universidades de Andalucía en cada una de las titulaciones y centros.

Este nuevo listado fue aprobado por esta Comisión en una reunión celebrada el viernes en la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. El resultado de esta segunda adjudicación se comunica a los interesados a través de mensajes sms a sus teléfonos móviles y simultáneamente a sus cuentas de e-mail.

Asimismo, puede consultarse en el punto de acceso electrónico www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciaempresa y en los tablones de anuncio de todas las oficinas de preinscripción o de los centros universitarios andaluces de la titulación de que se trate. El plazo de reserva o matrícula de esta segunda adjudicación estará abierto del 1 al 4 de septiembre.

Universidad más cercana

En esta segunda adjudicación bajan las notas de corte en aquellas titulaciones que exigían más de un 5 en el mes de julio, por lo que los estudiantes que no lograron acceder a su primera opción y estaban en lista de espera pueden ahora optar a otra carrera o universidad más cercana a sus preferencias o incluso, en numerosos casos, matricularse en su primera opción.

Los estudiantes universitarios que en esta nueva adjudicación sean admitidos en la carrera que solicitaron en primera opción, o aquellos que, a pesar de no haber logrado su primera opción, estén conformes con la titulación asignada tienen de plazo desde el martes 1 hasta el viernes 4 de septiembre, para formalizar su matrícula.

Después de esta fecha quienes, debiendo hacer matrícula, no la realicen en el centro establecido quedarán excluidos del proceso. Si por el contrario, quienes aún no han obtenido su primera opción y prefieren esperar a la tercera y última adjudicación, que se conocerá el 9 de septiembre, deberán realizar una reserva de plaza en el centro asignado, con objeto de ver si en este plazo aún se producen vacantes que les permita optar a su primera opción.

La reserva de plaza se realiza por en el punto de acceso electrónico www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciaempresa entre el 1 y 4 de septiembre. El sistema de Distrito Único envía, en el mismo momento de formalizar la reserva de plaza, un SMS y un e-mail confirmando instantáneamente el trámite realizado por el alumno.

Validez de la Reserva de Plaza

Al igual que en el curso pasado, es necesario volver a confirmar la reserva de plaza para quienes habiéndola hecho en la primera adjudicación aún no han obtenido su primera preferencia. La Comisión del Distrito Universitario Único Andaluz tienen establecida esta medida para eliminar de la tercera y última adjudicación, que tendrá lugar el 9 de septiembre, a

[Aumentar](#)[Disminuir](#)[Imprimir](#)[Comentar](#)[Enviar](#)

Artículos relacionados

- Medio Ambiente editará un manual para agricultores que ayude a mantener la biodiversidad de las balsas de agua
- Andalucía es la primera comunidad española en número de firmas electrónicas con un total de 618.406
- Salud emite más de un millar de informes de segunda opinión médica en los seis años de vigencia de este derecho
- El Teléfono contra el Maltrato Infantil gestionó 652 denuncias durante el primer semestre
- Más de 350 familias jiennenses solicitan acogerse al programa de Transformación de Infravivienda



Palabras clave

tecnova cena patronos artes
almería presentación
 personas curso visita
 presidente **andalucía regional**
 verano **consejero agricultura**
alemania alonso inauguración
 públicas
consejera alcalde murcia sede

quienes se han matriculado en otras universidades no andaluzas, de manera que se puedan utilizar para la tercera adjudicación las plazas vacantes a las que renuncian.

El Distrito Único Andaluz ha recibido un total 58.618 solicitudes de preinscripción para alguna de las nueve universidades andaluzas, de las que 23.131 ya formalizaron su matrícula durante el primer plazo, en el mes de julio, lo que revela que gran parte de los alumnos han accedido a la carrera elegida y en la universidad solicitada en primera instancia. Otros 9.587 realizaron la reserva de la plaza asignada en la primera adjudicación y ahora pueden haber obtenido una asignación más acorde con sus preferencias.

Escribe tu comentario

Nombre:
(obligatorio)

Email:
(obligatorio)

Comentario:
(obligatorio)

86438
(obligatorio)

Enviar comentario

Comentarios:

sonia

me he quedado a 68 en lista de espera de huelva podré entrar en la tercera adjudicación

gobierno comunidad psoe
modelo
financiación autonómica obras
plan

